



GEM de l'année 2012

des diplômés « digitaux » sous les feux des projecteurs.

GEM GN, l'association des diplômés de Grenoble Ecole de Management (GEM), a remis lors du Gala du Réseau, qui a eu lieu à Paris, le 17 novembre dernier, les trophées des diplômés « GEM de l'année 2012 ». Les nominés ont été choisis parmi les diplômés impliqués dans le développement du réseau. Les lauréats sont ceux qui, par leurs parcours, démontrent que les valeurs de l'école : Management de la Technologie et Innovation sont des outils qui permettent des réalisations hors du commun. Les lauréats des trois trophées "Entrepreneur", "Start-up" et "GEM de l'année" sont tous acteurs du monde « Digital », créant, développant ou mettant des services en place autour d'Internet.

Crédit Photos : Geoffroy Lasne©

Entrepreneur de l'année – Guillaume Decitre ESC [90]



Fort de ses 10 ans passés à développer des start-ups dans la Silicon Valley, il est arrivé en 2007 à la tête des enseignes familiales héritées de son arrière grand-père. Son entreprise compte 450 salariés, répartis sur 9 sites, proposant en moyenne 80.000 titres dans leurs rayons. Lors de la remise du trophée, Isabelle Fitamant ESC [91], directrice de l'association précise : « Il a su, lors de la reprise de cette entreprise, implémenter de l'innovation dans un métier traditionnel, l'innovation avec un zeste de management



de la technologie, ce qui fait la marque de fabrique des diplômés GEM. » Les librairies Decitre pointent aujourd'hui en 3ème position dans la vente de livres papiers sur internet, derrière Amazon et la FNAC avec plus d'un million et demi de visiteurs par mois sur leur site. Guillaume a lancé au printemps avec des partenaires prestigieux, The Ebook Alternative, TEA, une plateforme Open Source dans le marché du livre numérique, osant se positionner face à Apple et Amazon avec un service ouvert pour les libraires et leurs lecteurs en dehors des mondes clos de ces deux poids lourds du marché.

Start'Up de l'année – Beezik

portée par Thomas Pasquet ESC [07], Jean Canzoneri ESC [07].



Avec plus de 8 millions de titres disponibles, Beezik est le premier site français de téléchargement de musique gratuit et légal. Ces deux jeunes diplômés ont inventé le premier modèle économique



viable fonctionnant autour de l'échange consommation contre publicité. Plus de 3 millions d'utilisateurs inscrits, 1 million d'applications mobiles téléchargées et plus d'1,5 millions de titres téléchargés chaque mois, Beezik est le 1er site de téléchargement de singles monétisés par la publicité en France. « Nous saluons aujourd'hui, cette jeune génération, qui fait preuve d'agilité pour réinventer un modèle de consommation qui intègre technologie et innovation », souligne Nicolas Ceccaldi ESC [87], membre des GEM Angels, structure de Business Angels des diplômés de GEM.



GEM de l'année – Stéphanie Hospital ESC [95] – Directrice Executive d'Orange Digital.



Stéphanie Hospital a rejoint Wanadoo en 2001 après un début de carrière en conseil au cours duquel elle a accompagné les premiers projets internet en France. Son parcours au sein du Groupe Orange est résolument marqué par le numérique, l'international, et les projets de développement. Elle est aujourd'hui Directrice Executive d'Orange Digital, la division en charge des activités digitales et publicitaires d'Orange. Stéphanie Hospital est également administrateur de Dailymotion, Wirtualnapolska et présidente d'Orange Digital, Unanimis, Starmedia et Orange Advertising Services. De part son activité, Orange est au cœur de la transformation numérique.



Accompagner les clients, imaginer les meilleures offres, innover, construire des réseaux et des systèmes d'information, adapter la gestion ou les achats ... autant de domaines où le numérique dessine des parcours passionnants. De nouvelles expertises naissent aussi comme le community management, le cloud computing pour les services aux entreprises ou la capacité à nouer des partenariats originaux avec des acteurs comme Deezer ou Dailymotion... Eric Pierrel ESC [01], président de l'association qui lui a remis le trophée insiste « Stéphanie est un modèle pour les étudiants

et les diplômés de GEM, elle a su prendre le risque de rejoindre une entreprise à très forte connotation technologique, elle a apporté l'énergie et le savoir faire qui lui ont valu cette carrière fulgurante. Elle porte nos couleurs avec fierté, elle travaille depuis plusieurs mois à la mise en place de la chaire Orange en partenariat avec GEM qui aura pour thème « Les générations Digital Natives », lui remettre ce trophée ce soir est un plaisir. »